
4 Pièces

128 m²

Réf. 5048-5465422

995 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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À 400 m de la remontée mécanique de Super Morzine et du centre du

village, venez découvrir cet appartement lumineux et spacieux situé au

rez-de-chaussée  de  la  résidence.Il  se  compose  de  2  grandes

chambres  doubles  avec  salles  de  bains  attenantes  dont  une  avec

accès  balcon,  et  d'une  chambre  familiale  avec  lit  double  et  lit

superposée  donnant  accès  à  un  balcon  privé.Une  cuisine  équipée

moderne  est  ouverte  sur  un  vaste  séjour  et  salle  à  manger.Un couloir

est  agencé  avec  de  nombreux  placards  encastrés  et  une  grande

buanderie  qui  abrite  actuellement  un  double

lave-linge/sèche-linge.L'appartement ...

Just 400m from the Super Morzine lift and the centre of the village, an easy walk or

hop  on  the  free  bus  service.A  bright  and  spacious  ground  floor  flat  that  is  an

excellent base for a large family looking for easy access to the snow sports, biking,

restaurants  and  shops  that  Morzine  has  to  offer.  Will  work  very  well  as  a  rental

investment  due  to  the  excellent  location  with  a  supermarket  and  2  excellent

restaurants  nearby.3  large  double  bedrooms  with  ensuite  bathrooms  and  a  bunk

room,  easily  sleeping  8  people.Very  large  open  plan  living  room  with  modern

kitchen, dining and lounge ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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